

Dieser Baum soll weg.

TU WAS!



Liebe Eltern, Nachbarn, Kinder, Großeltern – die Ihr im Johannesviertel oder Martinsviertel wohnt,

seit kurzem wissen wir, dass die Stadt bei dem geplanten Umbau der Frankfurter Straße/Modernisierung der Technik der Straßenbahn alle Bäume die nah am Straßenrand stehen fällen lassen möchte (neu Aufforstung geplant). Als Grund nannte man der uns (der IG3), dass die Bäume aufgrund der geplanten Kanalsanierung, die auch die Hausanschlüsse betreffe, sowieso sterben würden.

Ein Baumgutachten, was dies belegen sollte, wäre aber leider nicht für die Öffentlichkeit zugänglich.

Dies hat viele Bürger im Martins- und Johannesviertel sehr schockiert.

Wir rufen daher alle im Viertel zu einer Aktion auf, diese Tatsache an die Öffentlichkeit zu tragen. Unter dem Motto



Möchten wir Euch bitten, mit Kind und Kegel am

Freitag den 17.03. ab 15:00 Uhr auf den Viktoriaplatz zu kommen.

Wir werden von dort aus in Gruppen losgehen und alle betroffenen Bäume mit einem Band markieren und ein Trauerzeichen anbringen.

Für kleine Kinder bringen wir Kreide mit, damit die Bäume bemalt werden können.

Wir laden Presse, BUND und NABU ein um auf die Baumfällung aufmerksam zu machen.

Um für die Presse ein einigermaßen einheitliches Bild abzugeben, wäre es schön, wenn

alle in Schwarz gekleidet kämen (Trauerfarbe).

Da wir schnell handeln müssen (einzelne Bäume wurden bereits gefällt) ist dies eine sehr spontan Aktion. Wir werden in den nächsten Tagen weitere Informationen unter www.ig3-darmstadt.de veröffentlichen.

Wie sagt der Heiner so schön: KOMMT ALLE!